

# Puerta de las columnas

Es handelt sich um eine direkte Zugangstür. Sie besteht insgesamt aus drei Bögen, der Bogen am Eingang aus Ziegelstein mit römischen Säulenschäften aus weißem Marmor, die wieder verwendet wurden, ebenso wie die korinthischen Kapitelle, die nicht zu diesen Säulen gehörten. Es folgen ein weiterer Hufeisenbogen im Inneren, der sich auf Pfeiler stützt und wunderschöner Bogen am Ausgang. Unter einem Türsturz befindet sich ein Hufeisenbogen mit Bogenverzierungen. Es wechseln sich Keilsteine aus Naturstein mit Ziegelstein ab, sodass eine Zweifarbigkeit entsteht, die die typischen Bögen der Kalifate imitiert, beispielsweise die der Mezquita in Cordoba, die rot und weiß gestrichen sind. Das Mauerwerk der Wände lässt sie sehr kraftvoll wirken.

